



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aufholen von Corona-Lücken auch in den Ferien möglich

14.03.2022

Das Aufholen von Corona-Lernlücken ist zukünftig auch in den Ferien möglich: Unter dem Titel „Ferienband 2022“ wird das Programm „Lernen mit Rückenwind“ auf die Oster-, Pfingst-, Sommer- und Herbstferien ausgeweitet.



highwaystarz - stock.adobe.com

Die Einschränkungen im schulischen Betrieb aufgrund der Corona-Pandemie haben ihre Spuren bei den Kindern und Jugendlichen hinterlassen. Sowohl im sozial-emotionalen Bereich als auch in fachlicher Hinsicht ist der Förderbedarf bei den Schülerinnen und Schülern weiterhin hoch. Mit dem [Programm „Lernen mit Rückenwind“](#) werden in Baden-Württemberg Kinder und Jugendliche beim Aufholen von coronabedingten Lernrückständen unterstützt. Stand heute sind mehr als 8.000 Unterstützungskräfte wie z. B. Studierende oder pensionierte Lehrkräfte registriert. Schulen haben über 2.000 Kooperationsverträge mit Vertragspartnern wie Nachhilfeinstituten oder Volkshochschulen geschlossen und Bildungsgutscheine ausgegeben.

Mehr in der [Pressemitteilung des Kultusministeriums Baden-Württemberg vom 11.03.2022](#)

Kategorie:

[Aktuelle Meldung Abteilung 7](#)

Verwandte Nachrichten:

[Förderprogramm „Lernen mit Rückenwind“ \(29.09.2021\)](#)